



Angezogen

Mit einem zehn Tage währenden Designparcours, der dieses Jahr zum vierten Mal an fünfzig verschiedenen Orten die Positionen von über achtzig modernen Gestaltern vorstellt, präsentiert sich München fern aller Alpen- und Trachtenverliebtheit aber mit gewohnt versierter Lifestyle-Expertise. Darüber hinaus sind zwischen dem 3. und 12. Juni auch experimentelle und museale Beiträge zu erwarten. Einen kursorischen Rückblick auf über fünfzig Jahre Mode- und Ambiente-Fotografie liefert eine exemplarische Auswahl von Aufnahmen aus dem legendären Bildarchiv Marion Schweitzer, aus dem auch diese atemberaubende Sechzigerjahre-Impression stammt.

www.designparcours.net